

Editorial

Consejo de Redacción de la *Revista de Treball Social* (RTS)

En este número os entregamos el fruto de nuestro primer trabajo al frente de la *Revista de Treball Social* (RTS). El equipo de personas que hemos asumido la responsabilidad de dirigir la RTS los próximos cuatro años está integrado por colegiadas y colegiados procedentes tanto del ámbito profesional como del académico, con una representación territorial que visualiza el compromiso de acercamiento real de la RTS en todo el territorio catalán.

Nuestro proyecto editorial se compromete con la transferencia y difusión universal del conocimiento y de la praxis del Trabajo Social en relación con el bienestar social, los derechos sociales, las políticas públicas, el sistema de protección social y las entidades y organizaciones de bienestar.

Este equipo reconoce la tarea desarrollada por los equipos anteriores, que han contribuido a que la RTS sea una revista actual, accesible, adaptada a las nuevas formas de comunicación y gestión del conocimiento, que fomenta un análisis crítico de la realidad social, y que visualiza las experiencias profesionales a partir de la práctica y de la investigación.

El nuevo consejo de redacción quiere contribuir a visualizar la labor de las personas que se dedican al Trabajo Social, como conocedoras de la realidad social, promotoras del cambio, expertas de la intervención social, defensoras de la justicia y la equidad social y garantes de los derechos sociales; capaces de diseñar estrategias de intervención social desarrolladas en contextos de cambio.

La RTS debe estar al servicio de nuestra profesión, una profesión que muchas veces ha tenido que redefinir los procesos de intervención, buscando innovar y reinventándose para afrontar la vulnerabilidad que ha aumentado en los últimos años.

Nuestra revista debe contribuir al progreso del conocimiento científico, teórico y práctico, del Trabajo Social y de las otras disciplinas científicas vinculadas a este; así mismo tiene que consolidar el desarrollo de la profesión, mediante la aportación de contenidos teórico-conceptuales, experiencias prácticas y otras herramientas metodológicas que fomenten el análisis y la reflexión sobre los diversos ámbitos de actuación del Trabajo Social.

La RTS debe seguir siendo un referente para la profesión y un espacio de debate, de análisis y de generación de conocimiento, desde la sistematización de la práctica y desde la investigación aplicada. Hay que promover y estimular la participación de las y los profesionales, a fin de visualizar y poner en valor las buenas prácticas y experiencias in-

novadoras que el Trabajo Social está implementando, para hacer frente a las necesidades cambiantes de los varios colectivos objeto de nuestra atención, en los actuales contextos dinámicos y traspasados por las diferentes crisis económicas, sociales y sanitarias.

Trabajamos para ampliar en número el equipo de revisión, y conseguir implicar expertas y expertos a escala estatal e internacional. Precisamente para aprovechar el talento y la pericia hemos incorporado al Consejo Asesor Editorial las anteriores directoras de la RTS. Queremos poner en valor este órgano y darle más protagonismo en la proyección de futuro de la revista.

Habrà que mantener e incrementar la calidad de la revista visualizando los hitos logrados en relación con su indexación a través del sitio web oficial de la RTS; así como seguir trabajando para mejorar su impacto hasta situarla en índices de nivel científico superior y en las bases de datos internacionales.

Nos hemos comprometido con el uso activo de las redes sociales para difundir la RTS y llegar a otros perfiles de personas usuarias, a continuar con los trabajos de actualización del sitio web para dar respuesta a las necesidades de la revista en todo momento y, lo más importante, seguir ampliando la base de lectoras y lectores en Cataluña, en el Estado español y en el ámbito internacional.

Para hacer que nuestro proyecto se materialice contamos con el apoyo de la Junta del Col·legi Oficial de Treball Social de Catalunya, a quien agradecemos la confianza depositada en nuestro equipo, con el equipo de revisión, el Consejo Asesor Editorial, las articulistas y los articulistas y especialmente las lectoras y los lectores, que son el fin y la causa de todo ello.

Este equipo querríamos animar a todas las colegiadas y a todos los colegiados a escribir y a compartir vuestras investigaciones y experiencias a través de la RTS. Esperamos que este número os resulte de interés, que lo disfrutéis y que encontréis contenidos y experiencias que estimulen la reflexión y el debate profesional y académico.